

Mein Herz gehört dieser Stadt

Von 1999 bis 2015 habe ich mich als Stadtrat von Flöha für die unterschiedlichsten Belange der Einwohnerinnen und Einwohner und Fortschritte in der Stadtentwicklung eingesetzt. Durch die freiwillige Eingliederung des Ortsteils Falkenau habe ich auch diesen Ortsteil näher kennen- und schätzen gelernt. Mit der Amtsübernahme als Oberbürgermeister durfte ich 2015 nun mein Engagement für meine Heimatstadt hauptamtlich ausüben. Dabei ist für mich der Bürgerdialog und das Miteinander der Bürgerschaft wichtig. Im Stadtrat und mit den verschiedensten politischen Parteien der Region pflege ich einen ehrlichen und konstruktiven Umgang. Nur im überparteilichen Miteinander ist die Kommunalpolitik den Herausforderungen der Zukunft gewachsen.



Foto: André Grawert von flickr.com/munizipalflöha.de CC BY-SA 2.0

Mut zur Ehrlichkeit

Dieses Motto hat sich mein ganzes Leben immer aufs Neue bewährt. Ich kenne die Sorgen und Nöte der Menschen und versuche stets offen und ehrlich damit umzugehen. Nicht alles Wünschenswerte kann erfüllt, nicht jedes Problem befriedigend gelöst werden. Doch ein bürgernahe und gleichberechtigter Umgang mit allen Einwohnerinnen und Einwohnern ist mein Arbeitsstil. Ich verstehe mich vorrangig als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt und ihrer Gäste.

Wo komme ich her

Ich habe seit meiner Kindheit mein Leben in Flöha verbracht und liebe meine Heimatstadt mit all den Schönheiten der Flussauen und dem vielen Grün. Durch diese Lebenslinie bin ich mit der Geschichte und den Traditionen aller historischen Ortsteile sehr vertraut.

Meine Familie war und ist stets der Rückhalt in den Jahren verschiedenster beruflicher Tätigkeiten und ehrenamtlicher Funktionen. Ob als Stadtrat, als Ortgruppenvorsitzender der Volkssolidarität „Sattelgut“ oder auch als Oberbürgermeister.



Berufliche Entwicklung

Als gelernter Backwarenfacharbeiter war ich in verschiedenen Back- und Feinbackwarenbetrieben tätig und kenne daher die Anforderungen und Probleme der Handwerksbetriebe und des Mittelstandes sehr gut. Dieser anspruchsvolle Beruf zeichnet sich durch Tatkraft und Fingerspitzengefühl am Produkt aus.

Heimatverbunden
und bodenständig

Für ein modernes und lebenswertes Flöha

- solide Haushaltspolitik ohne Steuererhöhungen
- umweltverträgliche und nachhaltige Stadtentwicklung
- weitere Stärkung des Bildungsstandortes
- Ausbau des bürgerschaftlichen Engagements aller Generationen
- Wiederbelebung der Vereinsarbeit über eine verlässliche finanzielle Unterstützung
- Ausbau der Sport- und Freizeitangebote
- Erhalt des Freibades Falkenau
- stabile Gesundheitsversorgung für alle Bürgerinnen und Bürger
- stärkere Unterstützung des Mittelstands durch städtische Ausbildungsmessen
- Entwicklung des geplanten Gewerbegebietes am „Golfplatz“
- Neubau wichtiger Brückenbauwerke (Stegbrücke und Brücke zum Park)
- Weiterentwicklung der „Alten Baumwolle“ zur neuen Stadtmitte
- einen modernen, bürgernahen und barrierefreien Bürgerservice im neuen Rathaus
- Unterstützung der Fertigstellung des 2. Bauabschnitts B 173 N
- Schritthalten mit der Digitalisierung durch die Fortsetzung des Breitbandausbaus
- weitere Verbesserung der Ordnung und Sicherheit auf Grundlage einer fundierten Sicherheitsanalyse und Präventionsarbeit
- Stärkung des Feuerwehrwesens
- Umsetzung des Radverkehrskonzeptes
- Die Stadtverwaltung als Dienstleister ihrer Einwohner

Dafür stehe ich.



**Volker
Holuscha**

